
7 Pièces

605 m²

Réf. LVS-1614

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Découvrez un luxe inégalé  dans le  quartier  exclusif  de la  Tour  Odéon,

qui  propose  à  la  vente  une  propriété  à  couper  le  souffle.  Cette

résidence unique, le seul appartement de son étage, dispose de quatre

chambres  spacieuses,  chacune  agrémentée  d'une  salle  de  bains  en

marbre  et  d'une  vue  captivante  sur  la  mer.  Le  vaste  double  salon

constitue le cœur de la maison, offrant un vaste espace pour la détente

et le divertissement, tout en surplombant la mer. Elégamment meublé,

cet  appartement  prêt  à  être  emménagé  incarne  la  sophistication.  Les

résidents bénéficient d'un accès privilégié au spa et à ...

Discover  unparalleled  luxury  in  the  exclusive  Tour  Odéon,  offering  a  breathtaking

property for sale. This unique residence, the sole apartment on its floor, boasts four

spacious  bedrooms,  each  complemented  bu  ensuite  marble  bathrooms  and

captivating sea views. The extensive double living room serves as the heart of the

home, providing ample space for relaxation and entertainment, all while overlooking

the  serene  waters.  Elegantly  furnished  this  move-in-ready  apartment  epitomizes

sophistication. Residents enjoy privileged access to the building's 2000m² spa and

indoor pool, ensuring a ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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